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Commission Consultative des Services Publics Locaux 
 

*** 
 

Compte rendu de la réunion du 11 mai 2023 
 
Etaient présents : 
Madame ANDRE, Adjointe au Maire, Présidente de la commission 
Madame BUSSY-TROMBERT, Autun Morvan Ecologie 
Monsieur JOUAS, Union Fédérale des Consommateurs de Saône et Loire 
 
Madame LENOBLE, Direction des Services Techniques de la ville d’Autun 
  
Monsieur NOVAIS, Citelum 
 
Etaient excusés : 
Monsieur SOURON, Coordination des Amicales CNL de l’Autunois 
Madame GARNIER, Conseillère municipale 
Madame GORINI, Conseillère municipale 
Monsieur BAROU, Conseiller Municipal 
Madame NICOLAO, Adjointe au Maire 
Monsieur LOURO, Syndicat Force Ouvrière Union locale d’Autun 
Madame PACAUT, Adjointe au Maire 
 
 
 
 
Ordre du jour : 
 
 Présentation du rapport d’activités 2022 du Partenariat Public Privé 

en éclairage public 
 

 
La séance est ouverte à 14h00 
 
Le partenariat public privé portant sur la conception, la réalisation, le 
préfinancement, l’exploitation, la gestion et le renouvellement des installations 
nécessaires à la restructuration de l’éclairage public, à la valorisation des sites et 
espaces publics, aux illuminations festives et à la signalisation tricolore est présenté 
aux membres de la commission.  
 
G1 – Gestion de l’énergie 
 
La consommation d’énergie a diminué à nouveau en 2022 malgré l’augmentation du 
nombre de points lumineux (122 W par point lumineux). Néanmoins, le coût a 
augmenté au vu des augmentations des tarifs de l’électricité. Une grande partie du 
parc a été rénové mais pas de luminaire LED installés en début de contrat. 
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Cependant, la télégestion permet de réduire une grande partie de la consommation 
(installé sur un tiers du parc). L’ensemble des nouveaux aménagements sont 
systématiquement en LED.  
 
Les mises en valeurs  des monuments historiques ont été coupées sauf pour la 
cathédrale.  
 
G2 – Maintenance / entretien / illuminations de Noël 
 
237 interventions de réalisés sur l’année 2022. Le nombre de tournées de nuits a 
été diminué et le délai d’intervention a été augmenté. 
Le coût des illuminations de Noël a été revu à la baisse pour un programme de trois 
ans. Le nouveau programme a été installé en décembre 2022. Il n’y a pas eu de 
retour négatif sur la diminution des illuminations.  
 
G3 – Travaux de rénovation 
 
408 luminaires et 273 supports 
Mme Bussy demande s’il y a eu une amélioration sur les sinistres. Les vandalismes 
et détériorations sont actuellement en baisse et il y a eu plusieurs tiers identifiés en 
2023. Sur 2022, le montant des sinistres est conséquent, il est noté que plusieurs 
sinistres vont être remboursés en partie par les assurances. Pour le sinistre de 
Bellevue, le tiers a été retrouvé suite à des échanges avec l’assureur, par 
conséquent Citelum va se faire rembourser par l’assurance et fera un avoir à la 
collectivité (montant de plus de 10 000 €). 
 
G4 – Travaux préfinancés 
 
Pas de changement car l’ensemble des travaux ont été réalisés sur les trois 
premières années du marché. 
 
 
Mme Bussy demande quand le marché se termine. Le PPP prendra fin en décembre 
2024. Mme André indique que la question est actuellement à l’étude pour transférer 
la compétence au SYDESL mais qu’aucune décision n’est acté. 
 
La séance est levée à 15h00. 
 
Cette réunion n’obtient pas le quorum. Une nouvelle commission est programmée le 
17 mai 2023.  
 
La commission émet un avis favorable sur le rapport avec à l'appui les remarques.   
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